

JOURNÉE DU PATRIMOINE

Samedi 17 septembre 2022

sur inscription

Le Centre Hospitalier Théophile Roussel de Montesson, Établissement Public de Santé Mentale, ouvre ses portes le samedi 17 septembre.



La Maison d'éducation en 1895

Le Centre Hospitalier aujourd'hui



PROGRAMME

- > Rendez-vous à 14h00
- > Exposition « de 1895 à aujourd'hui... et vers demain » (photos, documents d'archives, projets d'avenir...)
- > Film sur l'historique (12') et sélection de vidéos sur le CHTR aujourd'hui (20' maximum)
- > Echanges avec des professionnels du CHTR
- > Visite guidée dans le parc (environ 40 minutes) - Passage devant les fresques de Street Art réalisées en 2018 et 2022

Fin de la visite estimée à 16h30
Possibilité de partir en cours de programme

A l'occasion des Journées du Patrimoine, le Centre Hospitalier Théophile Roussel de Montesson ouvre ses portes le samedi 17 septembre 2022.

Aujourd'hui établissement public de santé mentale, le Centre Hospitalier Théophile Roussel a été inauguré en 1895 par Félix Faure, comme Maison d'Éducation Le Pelletier de Saint-Fargeau (colonie pénitentiaire) puis école de préservation en vue de remplacer la prison de la Petite Roquette à Paris.

Désormais l'établissement assure la prévention, la prise en charge intensive et les suites de soins en santé mentale pour des enfants, adolescents et adultes, sur le site principal situé à Montesson et dans 32 structures extra hospitalières dans les Yvelines et Hauts-de-Seine (secteurs recouvrant 34 communes - 800 000 habitants).

Rendez-vous à 14h00 (1 rue Philippe Mithouard) pour un programme guidé (voir ci-contre).

Pour mieux nous connaître, visitez notre site www.th-roussel.fr

Places limitées - **INSCRIPTION OBLIGATOIRE**
par courriel (communication@th-roussel.fr) ou téléphone au 01 30 86 44 73.



CENTRE HOSPITALIER
THÉOPHILE ROUSSEL